

Rex Tillerson diserta sobre África antes de gira por ese continente



Washington, 6 mar (RHC-PL) El secretario norteamericano de Estado, Rex Tillerson, elogió las oportunidades existentes en África para lograr crecimiento económico y responder a los desafíos globales mediante alianzas mutuamente respetuosas.

Tales comentarios fueron parte de una intervención de Tillerson en la Universidad George Mason, en Fairfax, Virginia, como preámbulo del inicio este martes de su primera gira oficial a dicho continente, la cual incluye a cinco países durante siete días.

En opinión del jefe de la diplomacia estadounidense, la seguridad y la prosperidad económica de su país y de África están vinculadas ahora como nunca antes.

Consideró que ese hecho se intensificará en las próximas décadas teniendo en cuenta el cambio demográfico ascendente y el significativo crecimiento económico que está experimentando la mencionada área geográfica.

Los países africanos tendrán cada vez más en cuenta los numerosos desafíos mundiales de seguridad y desarrollo, y las oportunidades expansivas de crecimiento e influencia, afirmó.

Si bien África posee una gran diversidad entre sus pueblos, culturas y gobiernos, existen desafíos y

oportunidades comunes, consideró Tillerson antes de destacar la importancia de la juventud.

Por otra parte, manifestó que el Gobierno norteamericano busca profundizar la asociación con ese continente para hacer que sus países sean más autosuficientes.

Estados Unidos se ha comprometido a trabajar con socios africanos para librar a la región del terrorismo mediante el enfrentamiento a los factores de conflicto, precisó.

Queremos ayudar a los estados de África a brindar seguridad a sus ciudadanos de manera legal, y muchos se están sumando para tomar medidas en ese sentido, añadió.

A juicio de Tillerson, la seguridad representa un requisito previo para una mayor prosperidad, y posibilitará atraer más actividad comercial e inversiones de Estados Unidos.

Puntualizó también que el año pasado el comercio total entre su nación y África ascendió a 38 mil 500 millones de dólares, una cifra superior a la correspondiente a 2016 de 33 mil millones de dólares.

El recorrido de Tillerson tendrá paradas en Chad, Djibouti, Etiopía, Kenya y Nigeria, y durante cada visita se reunirá con líderes de esas naciones, y en Addis Abeba lo hará además con representantes de la Unión Africana.

Según un comunicado oficial, el propósito del viaje es fomentar los vínculos de Estados Unidos con los gobiernos y la población de África.

Específicamente, Tillerson planea abordar formas para trabajar contra el terrorismo, promover la paz, la seguridad y el buen gobierno, y estimular el comercio y la inversión mutuamente beneficiosa, indicó la fuente.

Agregó que el secretario de Estado también participará en diversos eventos organizados por las embajadas norteamericanas y dialogará con el personal de esas sedes diplomáticas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156811-rex-tillerson-diserta-sobre-africa-antes-de-gira-por-ese-continente>



Radio Habana Cuba